
Gleichstellung, Diversity und Soziales - Vernetzung
Für eine Universität, an der wir alle gerne studieren ist ein Klima des Respekts, der Wertschätzung und der Gleichberechtigung essentiell.

Nicht für alle Studierende ist das eine selbstverständliche Situation - auch an der Universität Stuttgart sind Diskriminierungserfahrungen für viele 
Studierende Alltag, sei es aufgrund von Geschlecht, Herkunft, sozialem Stand, sexueller Orientierung, Behinderung oder sonstigem.

Mit dem Referat möchten wir dieser Problematik entschieden etwas entgegensetzen. Wir möchten Projekte verwirklichen, die die Teilhabe aller 
Studierenden fördern. Noch stehen wir am Anfang, das heißt es gibt viel Raum für neue Ideen.

Wenn du also Lust hast, dich hier einzubringen, Themen hast, die wir unbedingt noch bearbeiten sollten, oder Anliegen, bei denen wir dich 
unterstützen können, melde dich sehr gerne. Alle sind bei uns mit ihren Ideen willkommen.

Diese wiki Seite werden wir für alle Projekte nutzen, die in Zusammenarbeit mit anderen Gruppen oder Arbeitskreisen oder sonstigen Menschen 
entstehen.

The Department of Gender Equality, Diversity and Social Affairs

For a university where we all enjoy studying, a climate of respect, appreciation and equal rights are essential.

This is not a given situation for all students – also at the Universität Stuttgart, experiences of discrimination are part of everyday life for too many 
students, whether due to their gender, origin, social status, sexual orientation or other reasons.

With this unit we would like to do something against this problem. We want to realize projects that promote the participation of all students. We are still 
at the beginning, which means there is a lot of space for new ideas.

So if you would like to get involved, if you have any topics, we should work on, or if you have any concerns that we can support you with, please 
contact us. Everybody is welcome with their concerns.

This wiki-site will be used for all Projects, we are working on with other people.
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